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A n f p a g e : 

1. Welche Standopte ~upden füp die Eppichtung von Autobahn

bzw.Schnellstpaßen-Raststätten in Vopaplbepg vopgesehen ? 

2. Welche Probleme vephindepn eine pasche Realisierung diesep 

Ppojekte ? 

3. Bis ~ann ist mit dep Inbetpiebnahme dep Autobahn- bz~. 

Schnellstpaßen-Raststätten in Vopaplbepg zu pechnen ? 
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